

ABSTRAK

ASUHAN KEBIDANAN PADA NY."E" PADA MASA HAMIL SAMPAI KB DAN NEONATUS DI RSUD PROF. DR. SOEKANDAR KABUPATEN MOJOKERTO

Oleh :

Nur Saidah

Pemberihan Asuhan Kebidanan yang berkesinambungan akan mengurangi resiko tinggi terjadinya komplikasi mengarah pada kematian pada ibu dan bayi. Dan *Continuity of care* (COC) merupakan rangkaian kegiatan untuk memberikan pelayanan yang berkesinambungan mulai dari masa kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir serta KB. Kegiatan ini bertujuan untuk membantu, memantau dan mendeteksi adanya kemungkinan timbulnya komplikasi yang menyertai ibu dan bayi dari masa kehamilan sampai ibu menggunakan KB dengan menggunakan pendekatan manajemen kebidanan dan pendokumentasian SOAP.

Metode yang digunakan penulis ialah asuhan berkesinambungan/*Continuity of care* (COC) di RSUD Prof. Dr. Soekandar Kabupaten Mojokerto. Asuhan berkesinambungan dilakukan pada masa kehamilan trimester III sebanyak 2 kali, masa persalinan sebanyak 1 kali, masa nifas sebanyak 4 kali, masa neonatus sebanyak 3 kali dan KB sebanyak 1 kali sesuai dengan standar asuhan kebidanan.

Asuhan kebidanan pada Ny."E" masa kehamilan berjalan fisiologis, meski pada kunjungan pertama ibu mengeluh sering ngongsroh saat aktifitas terlalu banyak dan saat tidur terlentang lama, ketika kunjungan kedua perutnya terasa sesekali kencang-kencang kadang-kadang, namun tidak ada masalah lebih lanjut maupun komplikasi. Proses persalinan berlangsung normal, tanpa adanya penyulit dan komplikasi. Selama asuhan kebidanan masa nifas, proses masa nifas berjalan fisiologis, meskipun ibu mengeluh lemas, dan sedikit nyeri luka perineum namun tidak mengganggu istirahat pada kunjungan pertama namun tidak ada komplikasi. Selama memberikan asuhan neonatus, kondisi bayi berjalan fisiologis, meskipun saat kunjungan kedua, ibu mengatakan bayinya kadang gumoh, namun tidak ada komplikasi. Dalam memberikan asuhan kebidanan KB ibu telah diberikan konseling KB pascalin saat hamil trimester Akhir dan ibu memutuskan menggunakan kontrasepsi IUD Pasca plasenta yang telah disepakati bersama suami...

Asuhan kebidanan berkelanjutan (*Continuity of care*) yang telah dilakukan pada Ny."E" dari masa hamil, bersalin, nifas, neonatus, hingga ibu ber-KB didapatkan hasil pemeriksaan dalam batas normal dan dalam kondisi fisiologis serta tidak ada komplikasi yang menyertai. Akan tetapi diharapkan ibu tetap peduli terhadap kesehatannya serta rutin membawa bayi ke posyandu setiap bulannya yang diharapkan dapat mencegah komplikasi serta dapat segera dikenali dan tertangani secara dini.

Kata Kunci : Hamil, KB, Neonatus